

Le PRÉSIDENT: Voyons, combien de membres ont l'intention de s'y rendre?

Peut-être devrais-je attirer l'attention du ministère sur cette question car nous n'avons pas beaucoup de temps.

M. ROCK: Je ne parle pas pour moi car je demeure à Lachine. Je parle pour ceux qui ne vivent pas sur l'île de Montréal.

M. GROOS: Ces questions seront soulevées devant le comité des Affaires des Anciens Combattants quand ces derniers viendront faire leurs représentations et il n'est pas tellement essentiel que nous assistions à toutes les réunions. J'estime cependant important que nous fassions une apparition pour prouver notre intérêt et prendre contact avant qu'ils viennent ici. A mon avis, un jour suffirait, ce ne serait pas trop de temps pris.

Le PRÉSIDENT: Combien d'entre vous désirent participer à toute la convention ou à une partie?

Le SECRÉTAIRE: Messieurs Rock, Émard, Kennedy, Clancy, Groos, Carter, Webb, MacRae, Matheson, Bigg et naturellement le président, M. Laniel.

Le PRÉSIDENT: Vous avez M. Kennedy sur cette liste?

Le SECRÉTAIRE: Oui.

Le PRÉSIDENT: Cela fait bien 11?

Le SECRÉTAIRE: Oui, 11.

● (11.30 a.m.)

M. KENNEDY: Monsieur le président, peut-être certains d'entre nous ont-ils fait des réservations.

Le PRÉSIDENT: C'est là un point. J'ai ici des formules que vous pouvez remplir. A cause du peu de temps dont nous disposons, peut-être est-il préférable d'appeler la section du Dominion ici à Ottawa: j'ai le numéro de téléphone.

M. KENNEDY: Ce que je voulais dire est que nous avons réservé nos places—du moins je l'ai fait.

M. MACRAE: Moi aussi.

M. CLANCY: Je ne l'ai pas fait, Monsieur le président.

Le PRÉSIDENT: Si quelqu'un s'inquiète au sujet d'une réservation qu'il m'en parle après la réunion pour que des arrangements soient faits.

Maintenant passons à la réunion du conseil de la Fédération Mondiale des Anciens Combattants qui se tiendra à Toronto du 1er au 6 mai. Nous allons recevoir une invitation pour l'ouverture qui aura lieu dimanche soir. Je crois que nous aurons le temps d'en parler après le congé pour connaître quels sont ceux qui veulent s'y rendre et discuter de leur déplacement. Comme il s'agit d'une réunion du conseil nous ne serons pas invités aux délibérations, mais il serait bon que le comité soit représenté à l'ouverture et les membres qui y assisteront pourront revenir à Ottawa par avion. Le 4 mai, le gouvernement offrira ici une réception en l'honneur des membres du conseil de la Fédération